



12.01.2021

Erschliessung Dorf Ferden mit Glasfaserkabel 2021 Abschluss Vereinbarung mit Swisscom

Werte Hauseigentümer und Hauseigentümerinnen

Mit Schreiben vom 18. Dezember 2020 haben Sie oder Ihr Hausverwalter die Vereinbarung der Swisscom (Schweiz) AG für den Anschluss Ihres Gebäudes an das Glasfasernetz erhalten.

Zusätzlich zu den Informationen die an der geplanten Ur- und Burgerversammlung vom 18. Februar 2021 abgegeben werden, möchten wir Sie über dieses wichtige Projekt vorab zusätzlich wie folgt informieren:

Die Erschliessung unseres Dorfes durch die Glasfasertechnologie ist eine grosse Verbesserung der bisherigen Telekommunikation (Telefonie, Fernsehen und Internet). Der Abschluss der Vereinbarung ist für Sie **kostenlos** und bedeutet, dass Ihr Haus noch in diesem Jahr bis zum Verteiler im Gebäude an das Glasfasernetz angeschlossen wird. Das geplante Vorgehen sieht wie folgt aus:

- Jede/r Eigentümer/in wird für einen Standort Besuch von Swisscom kontaktiert
- Jede/r Eigentümer/in wird besucht und die bestehende Installation geprüft
- Die Nutzungseinheiten innerhalb des Gebäudes werden abgeklärt
- Die nötigen Grabarbeiten auf der privaten Parzelle werden abgeklärt / besprochen
- Im Anschluss wird ein Bericht erstellt und den Eigentümern zugestellt
- **Ohne Vereinbarung wird kein Hausanschluss erstellt!**
- **Wird ein Vertrag abgelehnt wird ein Absagebrief zugestellt – ein nachträglicher Anschluss ist kostenpflichtig**
- Die Wahl des Anbieters bleibt frei

Die Gemeindeverwaltung befürwortet dieses zukunftssträchtige Projekt und empfiehlt Ihnen die Rücksendung der Vereinbarung.

Der Gemeinderat, die Gemeindeverwaltung und die Swisscom stehen Ihnen gerne für weitere Auskünfte zur Verfügung.

Die Gemeindeverwaltung